

Un grano de arena menos en un desierto de desigualdad

El Peñacorada dona 3.000 euros al proyecto Amad de Obele Okoye con la pobreza y la discriminación de miles de mujeres nigerianas.

17/03/2018

La Nueva Crónica Un grano de arena menos en un desierto de desigualdad

La comunidad escolar del **Colegio Internacional Peñacorada** de León ha recibido este jueves la visita de la farmacéutica nigeriana **Ebele Okoye**, premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana 2018 por la ONG **Harambee**, una organización que desarrolla proyectos de educación el África Subsahariana.

Okoye trabaja desde hace más de diez años en proyectos sociales y actualmente es la responsable del proyecto Amad de '**Womens Board**', que pretende luchar contra la pobreza a través de la formación de las mujeres, a las que considera las potenciales artífices del "cambio lento" que se viene registrando en el país. "Educando a una mujer", ha asegurado recientemente a Harambee, "se educa a toda la familia y con las familias a todo el país".

Entre las claves del proyecto que gestiones se encuentra el aumento del grado de alfabetización de niñas nigerianas para su acceso al sistema escolar, proporcionar autoestima a los adolescentes, dotar de equipamiento y habilidades a las mujeres emprendedoras o proporcionar autoestima a las adolescentes para la vida y el refuerzo escolar.

No obstante, según ha reconocido anteriormente Ebele Okoye "los informes internacionales indican que las mujeres y las niñas de mi país sufren una desventaja y una discriminación sistemáticas que se magnifican en los estados y los sectores más pobres de la sociedad".

De ahí su luchar para tratar de paliar esta brecha, una lucha que este jueves la trajo hasta el centro docente leonés. Okoye ha participado en una comida solidaria con

miembros de la comunidad escolar al que siguió un concierto.

La protagonista del evento ha dirigido unas palabras a los asistentes, especialmente dirigidas a los alumnos acerca de su experiencias en las iniciativas que ya han ayudado a miles de mujeres en África, entre las que se encuentran niñas que han podido "salir de la marginalidad educativa y social" gracias a estas acciones.

Okoye ha manifestado que su objetivo es "superar la queja ante tanta injusticia y ponerse manos a la obra desde su mismo país contribuyendo con su grano de arena en un inmenso desierto de desigualdad y convirtiendo a mujeres cuyo único futuro era trabajar la tierra en emprendedoras capaces de sacar adelante su propio negocio".

Los estudiantes no dejaron pasar la oportunidad de colaborar con Ebele Okoye y su proyecto y le hicieron entrega de un donativo de 3.000 euros recaudado entre el propio alumnado. Una visita ejemplar cargada de valores para el futuro de los todos los escolares.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-grano-de-arena-menos-en-un-desierto-de-desigualdad/> (23/01/2026)